

Mme Marie-Pierre Vieu, députée européenne, apporte son soutien au collectif de défense du collège Massey de Tarbes.

Solidaire aux personnels et enfants du collège Massey, solidaire à leurs familles, solidaire à l'enseignement du second degré des Hautes-Pyrénées qui subit « une saignée » que rien ne justifie. Cette année encore la baisse démographique sert de justificatif à une réduction du nombre d'enseignants : moins 24,90 «équivalents temps pleins » en collèges pour les Hautes-Pyrénées contre 18,13 pour l'académie, moins 17,39 en lycées pour les Hautes-Pyrénées contre 9,96 pour l'académie. (chiffres SNES 65).

À Tarbes c'est un collège du cœur de la ville qui est donc sur la sellette, et derrière les statistiques agitées pour expliquer l'inexplicable, c'est la qualité de l'enseignement, l'égalité des chances et l'ensemble des rapports sociaux qui une nouvelle fois vont être affectés. La fermeture du collège Massey confronterait de nombreuses familles à des problèmes supplémentaires de transport et surchargerait l'ensemble des classes des collèges tarbais. C'est l'ensemble des collégiens et de leurs parents qui seraient impactés par une telle décision.

L'Inspection Académique et le Conseil Départemental doivent résister et agir contre cette nouvelle atteinte à l'équilibre de nos territoires !

On voit bien ici le naufrage que constitue la réduction des dépenses publiques présentée comme la contrepartie des baisses d'impôts dans le nouveau contrat à la nation d'Emmanuel Macron : l'école mérite mieux que la loi des règles à calculette.

Aujourd'hui les enseignants des 1er et 2nd degrés, les personnels de l'école, les parents d'élèves et des élèves seront dans les rues de Tarbes. Certains collèges suspendront les cours pour être dans la rue.

Je ne serai pas physiquement à leurs côtés mais mon engagement pour eux est entier !